A José Luis Miranda

M. Teresa Martínez

Querido José Luis, querido amigo querido colega, has sido un referente para nuestra generación de científicos del ICB. Tu nos inspiraste para hacer la transformación del Instituto en los 90 y has estado siempre cerca de nosotros ayudando.

Te hecho y te echaré de menos, me ha faltado tu felicitación del 15 de octubre que llegaba puntual siempre. También echaremos todos de menos tu discreto liderazgo y tu saber estar.

Sirvan estas pocas líneas de despedida. Te has ido discretamente, fiel a tu estilo. Hasta siempre amigo, te recordaré siempre.